
INTERROGAZIONE
BOSCO DI AGOGNATE

I sottoscritti Consiglieri Comunali del M5S

PREMESSO CHE:

● A compensazione dell'insediamento logistico di Amazon deve essere realizzato un
bosco di 10mila alberi;

CONSIDERATO CHE:

● gli scriventi hanno effettuato un sopralluogo dell'area e hanno constatato che il bosco
in questione ad oggi non esiste;

● da verifiche visive si possono notare solo poche decine di alberi vivi;

VISTO CHE:

● il bosco è una compensazione del danno ambientale provocato dal consumo di
suolo;

● Il danno ambientale c'e , il bosco di 10mila alberi no;

INTERROGANO L'ASSESSORE COMPETENTE PER CHIEDERE:

● se è al corrente della situazione opera di compensazione bosco di Agognate;
● di chi è la competenza della realizzazione e manutenzione del bosco;
● di quantificare i costi della mancata realizzazione del bosco;
● quali azioni sono state intraprese al fine di ottenere la completa realizzazione

dell'opera;
● se i 10mila alberi siano presenti all'interno del bilancio arboreo del comune di

Novara.

Si chiede risposta scritta e orale
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